

Überregionale Veranstaltungen, Dienstag, 4. April 2017

## DV: Regionalkonferenz „Akzeptanz für mehr Wohnungsneubau“

Die Regionalkonferenz „Akzeptanz für mehr Wohnungsneubau“ findet im Rahmen des Bündnisses für bezahlbares Wohnen und Bauen am 04. April 2017 im KOMED im Mediapark 7, 50670 Köln, statt und wird vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit gemeinsam mit dem Deutschen Verband für Wohnungswesen, Städtebau und Raumordnung e. V. und dem Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung veranstaltet

Die Konferenz stellt erfolgreiche Praxisbeispiele und Erkenntnisse aus Forschungsvorhaben vor und wirbt für mehr Neubauakzeptanz in städtischen Wachstumsräumen. Aufgezeigt wird, wie geeignete wohnungs- und baulandpolitische Gesamtstrategien das Bewusstsein und die Transparenz im Bereich Wohnungsneubau erhöhen und wie gute Informations- und Beteiligungsangebote tragfähige Lösungen unterstützen. Nähere Einzelheiten können auf der Internetseite des Deutschen Verbandes heruntergeladen werden: [www.deutscher-verband.org](http://www.deutscher-verband.org)

Der Anmeldeschluss ist der 28. März 2017.

Die Konferenz in Köln ist der erste Teil einer zweiteiligen Reihe zum Thema Neubauakzeptanz. Die zweite Regionalkonferenz findet am 10. Juli 2017 in Nürnberg statt.

Veranstaltungsort  
KOMED im MediaPark Köln  
Im MediaPark 7  
50670 Köln

Ansprechpartner  
Irina Wawilkin  
Deutscher Verband für Wohnungswesen, Städtebau und Raumordnung e.V.  
Littenstraße 10  
10179 Berlin  
Telefon: 030 2061 325 53  
[i.wawilkin@deutscher-verband.org](mailto:i.wawilkin@deutscher-verband.org)